
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 12 DE NOVEMBRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 
PROJETO DE 

DECRETO 
LEGISLATIVO 

01/2024 

Cria a "Medalha Vereador Divino Pereira" no 
âmbito do Município de Conselheiro Lafaiete e 
dá outras providências. 

Vereador 
Washington 

Fernando 
Bandeira 

Parecer da 
Comissão de 

Redação 

PROJETO DE LEI   
124-E-2024 

Altera Anexos do Plano Plurianual - PPA do 
Quadriênio de 2022 a 2025, instituído pela Lei 
nº 6.084, de 22 de dezembro de 2021 e Lei nº 
6286, de 26 de dezembro de 2023. 

Executivo Parecer da 
Comissão de 

Redação 

MOÇÃO  

058/2024 

MOÇÃO DE REPÚDIO em defesa dos direitos do 
dia da Consciência Negra/Zumbi de Palmares e 
Ganga Zumba. Dia 20 de novembro sai no 
horizonte o sol da liberdade contra a 
escravidão e a opressão a grande Nação 
Africana Negra luta pela desigualdade. Abaixo 
as casas grandes que oprimem as milhares de 
senzalas brasileiras. Somos a força maior desta 
grande Nação Tupiniquins, que com nosso 
suor, mãos calejadas e corpos torturados 
nasceram as riquezas da Nação Brasileira. 
Digamos não aos atuais escravocratas do 
Brasil, do comércio capitalista e opressor que 
nega aos milhares de irmãos negros a 
comemorar esta data da verdadeira libertação 
escrava. Crescente gloriosa Nação Africana e 
Afrodescendentes: LIBERDADE AINDA QUE 
TARDIA! ZUMBI DE PALMARES, GANGA 
ZUMBA QUE VIVE E RESSUSCITA TODOS OS 
DIAS EM NOSSAS LUTAS. 

Vereador 
Professor 
Eustáquio 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

495/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da iluminação pública da 
praça do Cristo, sendo elas: • Existe algum 
planejamento atual para a melhoria da 
iluminação pública na Praça do Cristo? • Quais 
ações estão sendo tomadas para garantir que 
os munícipes possam utilizar a praça com 
segurança para caminhadas e outras atividades 
físicas, especialmente no período noturno? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

496/2024 

Requer que seja encaminhado ao Gabinete do 
Prefeito Mario Marcus, solicitando informações 
acerca do Campo do Industrial, sendo elas: • De 
quem é a responsabilidade pelos cuidados e 
manutenção do campo do Industrial? • Há 
relatos de que as dependências do campo têm 
sido utilizadas como abrigo para pessoas em 
situação de rua. Nesse sentido, a Secretaria de 
Desenvolvimento Social recebeu alguma 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 



demanda relacionada ao uso das dependências 
do campo por essas pessoas? 

REQUERIMENTO  

502/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1 - 
Tendo em vista a finalização do Cadastro 
Escolar na data de 06 de novembro, questiona-
se: qual o valor atualizado de crianças que 
necessitam de creche no Município? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

503/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1 - Os 
repasses realizados pelo Governo Federal 
destinados ao pagamento do piso salarial dos 
profissionais de enfermagem têm ocorrido de 
maneira regular e em conformidade com o 
calendário oficialmente estabelecido? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

516/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal e Secretário Adjunto 
Municipal de Obras para responder se a Rua 
Roberto Carlos Barbosa no bairro Sion e a Rua 
Aparecida no bairro Santa Matilde estão na 
programação do Município para serem 
asfaltadas, destaco que as referidas ruas foram 
indicadas no ano passado como emenda 
impositiva de minha autoria. 

Vereador 
André 

Menezes 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

528/2024 

Requer que seja enviado expediente ao 
Secretário Municipal de Obras e ao Prefeito 
Municipal, solicitando informações sobre um 
problema na rede de esgoto na Rua Doutor 
Moreira, que vem afetando diretamente os 
moradores após a realização de uma obra pela 
Prefeitura. Tendo em vista o impacto negativo 
na qualidade de vida dos residentes e a 
urgência da questão, solicitamos que sejam 
prestados os seguintes esclarecimentos: 1. 
Ciência do Problema: A Prefeitura e seus 
órgãos competentes têm ciência do problema 
de retorno de esgoto para dentro das 
residências localizadas na Rua Doutor Moreira? 
Se sim, quando esse problema foi identificado e 
quais foram as medidas iniciais tomadas? 2. 
Causa do Retorno de Esgoto: Qual é a causa 
técnica para o retorno de esgoto para dentro 
das residências? O problema está diretamente 
relacionado à obra realizada pela Prefeitura ou 
há outros fatores, como falhas na rede de 
esgoto ou na drenagem local, que podem ter 
contribuído? 3. Plano de Ação: Existe um plano 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 



concreto para sanar esse problema de forma 
definitiva? Em caso afirmativo, qual é o 
cronograma previsto para a execução desse 
plano e quais as ações que serão obrigatórias 
para garantir que o problema não volte a 
ocorrer? Qual a previsão para a correção desse 
problema? 4. Responsabilidades e Fiscalização: 
Durante a execução da obra, houve fiscalização 
quanto à adequação da rede de esgoto e sua 
capacidade de atendimento à demanda local? 
Houve algum relatório técnico que atestou a 
condição da rede após a conclusão da obra? 

REQUERIMENTO  

530/2024 

Requer que encaminhe expediente a 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
solicitando que informe as seguintes questões: 
1) Existe um fiscal de contratos para 
verificação dos procedimentos 
contratualizados com os hospitais? Em caso 
positivo, informar o setor e os servidores 
responsáveis. 2) É realizado o cruzamento dos 
valores pagos com os procedimentos 
realizados? 3) Nos últimos dois anos existiram 
denúncias acerca de mau atendimento ou 
irregularidades nas instituições 
contratualizadas? 4) Em casos de denúncias de 
irregularidades nas instituições 
contratualizadas, qual a conduta adotada pela 
Secretaria Municipal de Saúde? 

Vereador 
Pedro 

Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

531/2024 

Requer que seja designada reunião nesta 
Câmara Municipal para tratar dos 
atendimentos oncológicos em Conselheiro 
Lafaiete. Para a data, solicitamos que sejam 
convidados o Prefeito Mario Marcus Leão 
Dutra, o Prefeito eleito, Leandro Chagas, o 
Deputado Estadual Luíz Antônio da Silva 
(Luizinho), a Secretária Municipal de Saúde, o 
Superintendente Regional de Saúde, Renato 
Soares dos Reis o represente do Hospital São 
José, Dr. Luíz Ricardo Martins Ribeiro, o 
representante do hospital Ibiapaba, Dr. Osmar 
de Araújo Bello. Pedimos que a reunião seja 
filmada, gravada, disponibilizados microfones e 
lavrada a ata. 

Vereador 
Pedro 

Américo 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

538/2024 

Requer que encaminhe expediente ao Gabinete 
do Prefeito Mário Marcus, solicitando as 
seguintes informações; a) Atualmente, quais 
bens imóveis o Município possui em seu 
patrimônio? Encaminhar a relação dos imóveis 
com os respectivos endereços b) Dentre os 
bens imóveis do Município, quais não estão 

Vereador 
Giuseppe 
Laporte 

1ª e única 
discussão e 

votação 



sendo utilizados? c) Destes quantos não 
possuem edificações? 

REQUERIMENTO  

539/2024 

Requer que encaminhe expediente a Secretaria 
de Cultura solicitando as seguintes 
informações; i) Quais foram os investimentos 
culturais realizados nos últimos 04 anos pela 
Secretária de Cultura? Favor encaminhar todas 
as informações como: contratos realizados, 
pessoas jurídicas e físicas beneficiadas, valores 
gastos com bandas, seguranças, aluguel de som 
e palco e eventuais valores arrecadados. 

Vereador 
Giuseppe 
Laporte 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


